

Bautzener nehmen einen Punkt von der Leipzig-Reise mit nach Hause



Die Auswärtsreise, mit den Spielen gegen Holzhausens Reserve und die Leutzscher Füchse, brachte der TT-Crew einen weiteren Punkt auf die Habenseite. Dennoch rutschten sie einen Tabellenplatz ab und befinden sich nun auf dem 8. – den Relegationsplatz.

Zuerst führte die Reise in den kleinen Vorort von Leipzig – Holzhausen. Die eingangs gespielten Doppel verliefen furios. Während die Hartmut Engert und Paul Müller bereits mit 3:1 vorlegten, gingen auch Nick Neumann-Manz und Michael Döcke mit 2:0 in Führung. Doch diese Führung reichte nicht aus, um den zweiten Punkt für den MSV einzufahren. Ebenfalls reichte im dritten Doppel eine 2:1 Führung von Maik Günther und Mario Kramer und Thomas Nagel und Michael Knoch drehten das Spiel, um nach den Doppeln mit 2:1 gegen die Bautzener in Führung zu gehen. Es folgte ein klares 3:0 von Paul Müller gegen Felix Becker und ein ganz wichtiger Fünfsatzerfolg von Hartmut Engert gegen Top 16 Spieler Jens Mühlmann. Durch zwei Punkteteilungen in den nächsten beiden Paarkreuzen konnte die Führung bis zum Ende der ersten Einzelrunde beibehalten werden. Durch die Siege von Nick Neumann-Manz und Maik Günther stand es somit 5:4. Es folgten drei weitere Punkteteilungen in den Paarkreuzen. Hartmut Engert und Nick Neumann-Manz zeigten erneut ihre sehr starke Form und überzeugten mit jeweils 3:0. Mario Kramer machte den achten Punkt mit seinem Erfolg, und zugleich ersten Einzelsieg der Saison, gegen Richard Krauthahn perfekt. Im folgenden Doppel, konnten die Bautzener keine gute Leistung abrufen und die Holzhausener Jens Mühlmann und Toni Heinichen gewannen klar. Auch wenn sich nach dieser ungewohnt schwachen Doppelleistung das Unentschieden sehr enttäuschend war, muss man doch sagen, dass es ein absolut gerechtes 8:8 war.

Zum zweiten Spiel des Abends gibt es nicht viel zu erzählen. Bei der 1:9 Klatsche gegen die LTTV Leutzscher Füchse 1990, bei der die TT-Crew lediglich 7 Sätze gewann, war nicht viel zu holen. Hartmut Engert und Paul Müller quälten sich erneut im Doppel, doch dreimal hatten sie in der Satzverlängerung das bessere Händchen und auch Quäntchen Glück – 3:0 Erfolg. Hartmut Engert und Maik Günther konnten ihren Kontrahenten noch einen Satz klauen, bei Paul Müller gegen Ales Hanl. Furios startete der MSV'ler die ersten beiden Sätze und überraschte damit den Leutzscher völlig. Schnell war somit die 2:0 Führung hergestellt. Allerdings wurde Hanl immer stärker und konnte die folgenden beiden Sätze klar gewinnen. Doch auch der Bautzener Einser konnte sich noch weiter steigern, doch auch über die Stationen 10:8 und 13:12 konnte er das Spiel nicht zumachen und unterlag 13:15 im letzten Satz.

Die Bautzener belegen nun den 8. Tabellenplatz mit 3:7 Punkten und spielen kommenden Sonnabend, den 26.11.2011 gegen den BSC Freiberg. Das wird das letzte Heimspiel der Hinrunde sein und die MSV'ler haben sich hier vorgenommen, den bisherigen Tabellenletzten(2:10 Punkte) ohne Punktgewinn wieder nach Hause zu schicken. Aufschlag wird um 18 Uhr in der Gesundbrunnenhalle sein und die TT-Crew hofft auf große Unterstützung in diesem entscheidenden Spiel durch viele Zuschauer.

Für den MSV spielten: Paul Müller (2); Hartmut Engert (3); Nick Neumann-Manz (2); Michael Döcke; Maik Günther (1); Mario Kramer (1)